
◆一般質問・議案質疑の項目一覧（質問順）

◯市長の政治姿勢について
・第48回衆議院議員総選挙
◯産業振興について
・地方創生推進事業における繊維関連事業
・足利市公設地方卸売市場の民営化
◯観光行政について
・夜景観光への取り組み
◯農業施策について
・南部地区の農業基盤整備
・改正農業委員会法施行後の現在の活動状
　況と今後の対策

◯教育行政について
・英語教育
・全国学力・学習状況調査
・教職員の働き方改善
・部活動の指導者のあり方
・スマートフォンの利用状況
・少子化に対応した今後の学校のあり方

◯人口減少時代を見据えたまちづくり
　について
・都市計画のあり方とコンパクトシティの
　実現
◯エイジノミクスの推進について
・高齢者の就業がかなう社会システムの構築
◯地域包括ケアシステムの構築に
　ついて
・本市における地域包括ケアシステム構築
　の進捗状況

◯観光振興について
・観光振興に対する考え方と行政組織の充実
・時期を逸しない第二弾の刀剣展の開催
・足利そば祭り
◯映像のまち構想について
・拠点整備と今後の展望
◯選挙について
・新たな有権者の投票率と今後の諸課題

◯地域包括ケアシステムの深化・推進
　について
・「我が事・丸ごと」地域共生社会の実現
・介護保険制度
◯国民健康保険における保険者機能の
　強化について
・保険者努力支援制度の前倒し
・平成30年度からの保険者努力支援制度
◯市民との協働事業について
・協働に対する職員の意識改革
◯自然災害における危機管理体制に
　ついて
・集中豪雨対策

◯行政サービスの向上について
・マイナンバーカード交付状況と今後の普
　及推進策
◯医療費適正化対策について
・国民健康保険制度の改定
・国民健康保険税の徴収率向上対策
◯市民の健康寿命延伸について
・各種健（検）診の受診率向上対策
・糖尿病の重症化予防対策

◯行政運営に対する基本的考え方に
　ついて
・平成30年度予算編成
◯安定した行政サービス提供のための
　人材確保と女性の活躍について
・正規職員
・非正規職員
・女性職員の活躍推進
◯水道事業の運営について
・今後の経営方針

◯子育て環境の改善について
・こども医療費助成
・親との近居・同居の推奨
◯渡良瀬川の活用について
・水辺ににぎわいと新たな価値を生み出す
　事業
◯文化行政について
・田﨑草雲
◯選挙啓発について
・投票率の改善対策

◯公共施設の整備について
・斎場
・朝倉・福富緑地
◯環境行政について
・小俣最終処分場に係る裁判
◯市場の民営化について
・経緯と今後の見通し
◯災害対策について
・道路の冠水対策 
◯空き家対策について
・空き家対策

◯環境行政について
・野良猫問題の現状
・ＴＮＲの推進
・地域猫の理解に向けて
◯まちづくりについて
・空き家・空き地の活用による人口増加・
　移住政策

◯小俣最終処分場について
・地元との協定を初めとしたこれまでの経緯
・訴訟の現況
◯民間事業者が計画する最終処分場に
　ついて
・産業廃棄物の最終処分場建設計画

◯環境政策について
・小俣処分場問題
◯社会保障の充実について
・介護保険と高齢者福祉
◯教育政策について
・本当の「働き方改革」
◯議案第８１号　市有財産の無償譲渡に
　ついて

こ
こ

が聞きたい
！

12議員
が登壇 一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑一般質問・議案質疑

※一般質問とは、市政全般について質問することです。議案質疑とは、議案に対して疑問点をただすことです。

荻原　久雄　議員

黒川　貫男　議員

平塚　　茂　議員

横山　育男　議員

大谷　弥生　議員

冨永　悦子　議員

栗原　　収　議員

末吉　利啓　議員

酉田　智男　議員

金子　裕美　議員

須田　瑞穂　議員

尾関　栄子　議員

次ページから、各議員の質問及び市長等答弁を抜粋した内容を掲載しております。なお、12月定例会の会議録は、２月下旬から
足利市議会ホームページの「会議録検索」でご覧いただくことができますので、どうぞご利用ください。
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